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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA VIGÉSIMA SÉPTIMA SESIÓN DEL DÍA 03 DE OCTUBRE 

DE 2024.- 

 

Previo al inicio de la sesión pública el Concejo recibió a alumnos/as de 4° y 5° Año del Colegio Nuestra 

Señora de la Misericordia, Docentes y Directivos a los fines de destacarlos por su participación en el Programa 

“Uniendo Metas”, de la ONU. Además, los y las alumnos/as han recibido distinciones durante su asistencia y 

labor dentro del mencionado programa. 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideraciones, aprobado por unanimidad.- 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

2. De las autoridades del Museo y Archivo Histórico Municipal “Don Santos Tosticarelli” invitando a 

participar de actividades que se llevarán a cabo en la Institución: el Viernes 4 de Octubre, a las 19:30 

hs., “Muestra de Cerámica- Cuatro Elementos” y el Sábado 5 de Octubre, a las 20 hs., “Heavy Metal en 

Pantalla”. Estos eventos son con entrada libre y gratuita. Se toma conocimiento.- 

3. De Raúl Lanas y Andrea Poveda solicitando que sean declarados de Interés del Concejo, los siguientes 

eventos: el “6° Festival Internacional e Interprovincial- Agustín Magaldi” y la 8° Entrega de Distinciones: 

Magaldi de Oro y Magaldi de Platino 2024”. Estas actividades se llevarán a cabo el 9 de Noviembre, en 

el Teatro Dante de la ciudad. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad; 

sancionándose la correspondiente Declaración.- 

4. De un particular solicitando la no subdivisión de un inmueble sito en calle Washington 3035, y 

expresando su voluntad de negativa ante la solicitud de interpuesta persona sobre un pedido de tal 

tenor. Se toma conocimiento.- 

5. De las autoridades de AMSAFE Dpto. Caseros, quienes a instancias de la concentración que se realizó 

el día Miércoles 02 de Octubre, en el marco del paro nacional docente, y a raíz de la invitación que 

recibieran los integrantes del Concejo, entregaron un comunicado expresando la situación que viven los 

trabajadores de la educación, en la actualidad. Se toma conocimiento.- 

DE LAS BANCADAS 

6. Presentación efectuada por la Concejal Ma. Celina Arán adjuntando el listado sugerido para el uso 

práctico de los inspectores que realicen los controles en los vehículos destinados a viajes estudiantiles. 

Se remite la correspondiente Nota con la documentación mencionada, y se toma conocimiento.- 

7. Proyecto de Ordenanza presentado por los Concejales Silvio Del Grecco, Walter Palanca y Marisa 

Liberato mediante el cual se modifica el Artículo 1, de la Ordenanza N° 2851/17, que corrige el nombre 
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Felipe del Grecco, con el cual fue designada una de las calles del loteo denominado “7 de Setiembre”, 

del Barrio Yapeyú. Pasa a estudio de comisión con tratamiento preferencial.- 

 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

8. Dictamen N° 5278/24, de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza, mediante el cual se dispone de un espacio de uso exclusivo para ascenso y descenso de 

residentes de la institución geriátrica “Días Felices”. Aprobado por unanimidad.- 

9. Dictamen N° 5279/24, de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto de 

Ordenanza, mediante el cual se dispone de un espacio de uso exclusivo para ascenso y descenso de 

pacientes y ambulancias, las 24 hs. del día, en las inmediaciones de la Clínica ICANE. Aprobado por 

unanimidad.- 

 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

10. En uso de la palabra, la Concejal Rosana Bonavera, mociona “in voce” la sanción de una Declaración 

mediante la cual el Concejo Declara de Su Interés la 7° Caminata  sobre la Concientización del cáncer 

de mama, organizada por LALCEC Casilda, la que se llevará a cabo el día 05 de Octubre de 2024.                                                                                                                                                                                                                                       

Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad, sancionándose la correspondiente 

Declaración.- 

Sobre el tema el Presidente del Cuerpo, Walter Palanca expresa que desde el Concejo sigue 

comprometido en la lucha para que la ciudad puede contar con un mamógrafo; o para concretar 

convenios entre el Hospital San Carlos y LALCEC, a los efectos de que todas (las mujeres) tengan 

acceso al diagnóstico temprano del cáncer de mama, que es la mejor herramienta preventiva.- 

11. En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich, a raíz de lo comentado con antelación expresa 

que las autoridades del Ministerio de Salud se encuentran trabajando para articular recursos y/o 

acciones que faciliten; desde la Provincia, para aportar soluciones intermedias a Lalcec ante la gran 

demanda existente. 

En otro orden de cosas, el Edil menciona que desde ASSA se ha enviado informando en cuanto a que la 

ciudad de Casilda va a ser beneficiada con una gran inversión, a través de obras que tienen que ver con 

la renovación de redes de aguas y redes de cloacas, que es el desarrollo fundamental de este proyecto. 

“Es una muy buena noticia, que va a traer aparejado las obras de ampliaciones de las redes de agua y 

cloacas que hacen falta a la ciudad”, expresa el Edil 

12. En uso de la palabra, la Concejal Ma. Celina Arán informa el envío de una Nota al DEM solicitando se 

informe si se han gestionado y/o recibido; y/o ejecutado las partidas económicas correspondientes al 

Programa Provincial de Prevención de Dengue 2024/2025. Se envía la correspondiente Nota.- 
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13. Haciendo uso de la palabra, la Concejal Marisa Liberato informa el envío de una Nota al DEM, reiterando el 

pedido efectuado por Nota N° 166/24, por la cual se solicita que se proceda a realizar tareas de constatación de 

dos obras en construcción sobre calle Ov. Lagos al 2300 en una, se encuentra en la esquina de calle Fray Luis 

Beltrán, y no hay espacio suficiente para la circulación de peatones. En la otra construcción, hay materiales 

dispuestos sobre la vereda e impiden casi totalmente la circulación. Se envía la correspondiente Nota.- 

14. En uso de la palabra, el Concejal Silvio Del Grecco informa el envío de una Nota al DEM solicitando se evalúe la 

posibilidad de brindar un aporte económico a Trinidad Orellano quien participará en el Campeonato Nacional de 

Malambo. Se envía la correspondiente Nota.- 

15. Haciendo uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello mociona “in voce” la sanción de una Declaración 

solicitando al Superior Gobierno de la Provincia que evalúe la posibilidad de declarar zona de desastre 

agropecuario, al Departamento Caseros o el Distrito Casilda, en un plazo no mayor a veinte días, dado a la 

apremiante situación que afecta a la región mencionada. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por 

unanimidad.- 

Finalmente, el Concejal hace referencia a la reciente elección de Andrea Sarnari, como Presidenta de la  

Federación Agraria Argentina, primera presidente mujer dentro de esta institución, lo que convierte su designación 

como un hecho histórico dentro de la Federación.  

Además, comenta que el próximo 17 de Octubre, Sarnari visitará la ciudad de Casilda, con lo cual sería muy 

importante articular los medios para recibirla en el Concejo Municipal.  

Zarantonello hace un recorrido a través del tiempo, de las gestas históricas de las mujeres en nombre de su 

dignidad, acciones que fueron la verdadera rebelión que abrió el camino para que se origine la Federación Agraria 

Argentina. Además, agradece a Pablo Tomat, Mauricio Maroevich y especialmente a Evangelina Pesaresi, 

quienes se han comprometido particularmente para trabajar en el sostenimiento de AFA en nuestra ciudad. 

 


